

SudCAMPUS

www.sudcampus.com



SudCAMPUS



Au printemps 2016, un groupe d'entrepreneurs ambitionne de partager leur expertise et leur éthique professionnelle dans les secteurs du commerce, du management et de la gestion, entreprend de fonder une institution éducative innovante au cœur du bassin de Thau.

SudCAMPUS émerge alors comme un établissement d'enseignement supérieur situé à Sète (34), offrant une gamme de formations diplômantes allant du niveau BAC +2 au BAC +5 dans le domaine du commerce, de la gestion et du management. Cette initiative vise à répondre aux besoins de formation de qualité et à promouvoir le développement professionnel dans la région.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestions et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Mastère européen** - Management et Stratégie d'entreprise

Autres formations et certificats proposés par l'école

- **Bachelor Responsable de Développement Commercial**
- **Mastère Ingénieur d'Affaires**

BTS

- Comptabilité - Gestion
- Management Commercial Opérationnel
- Négociation Digitalisation Relation Client

Titre professionnel

- Vendeur conseil en magasin
- Négociateur Technico-Commercial



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



VIE ASSOCIATIVE

- Bureau des étudiants
- Partenariat avec Amnesty International
- Partenariat avec Project Rescue Océan
- Partenariat avec les Moissons du Cœur (association de lutte contre le cancer)



CHIFFRES CLÉS

- 136 étudiants
- 22 enseignants
- Alternance uniquement
- 93 partenariats
- Date de création : 2020
- Bâtiment de 600 m²
- 1 campus
- 2 journées d'étude par semaine
- 8 événements par an
- Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Qualiopi - Actions de formation, Qualiopi - Actions de formation en apprentissage**

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation dispensée par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cours en petits effectifs pour un accompagnement personnalisé
- Offre de formation complète du BTS au Mastère
- Réseau d'entreprises partenaires favorisant l'apprentissage
- Ecole à taille humaine basée sur le fonctionnement de l'entreprise
- Outils numériques et e-learning à disposition de l'étudiant en complément de la formation en présentiel



INFOS PRATIQUES

Route des 4 Chansons
Les Salins de Villeroy
34200 Sète
FRANCE

+33 (0)7 68 76 31 96
contact@sudcampus.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.tourisme-sete.com

Collectivités
www.sete.fr

Patrimoines Remarquables
www.sete.fr/vie-quotidienne/se-loger/
site-patrimonial-remarquable



FEDEration for European Education
FEDÉration Européenne des Ecoles

SudCAMPUS
www.sudcampus.com



In spring 2016, a group of ambitious entrepreneurs, eager to share their expertise and professional ethics in the fields of commerce, management, and administration, set out to establish an innovative educational institution in the heart of the Thau Basin.

SudCAMPUS emerges as a higher education establishment located in Sète (34), offering a range of diploma courses from BAC +2 to BAC +5 in the fields of commerce, management, and administration. This initiative aims to meet the demand for quality education and promote professional development in the region.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisation Strategy and Human Resources

- European Master – Management Business Strategy

Other programmes and certificates proposed by the school.

- Bachelor's in business development management
- Master's in business engineering

BTS

- Accounting and Management
- Operational Sales Management
- Digitalization and Customer Relationship Negotiation

Professional Title

- Store Sales Consultant
- Technical Sales Negotiator



TEACHING LANGUAGES

French/English



CAMPUS LIFE

- Student's office
- Partnership with Amnesty International
- Partnership with Project Rescue Ocean
- Partnership with Moissons du Coeur (cancer fighting association)
- Partnership with "Escale à Sète"



KEY FIGURES

- 136 students
- 22 teachers
- Only apprenticeship
- 93 partnerships
- Date of creation: 2020
- Building of 600 m²
- 1 campus
- 2 days per week
- 8 events per an
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi - Actions de formation, Qualiopi - Actions de formation en apprentissage



PRACTICAL INFOS

Route des 4 Chansons
Les Salins de Villeroy
34200 Sète
FRANCE

+33 (0)7 68 76 31 96
contact@sudcampus.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.tourisme-sete.com

Local government
www.sete.fr

Famous heritage
www.sete.fr/vie-quotidienne/se-loger/site-patrimonial-remarquable

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Training delivered by qualified and professional instructors.
- Small class sizes for personalized support
- Comprehensive training offerings from BTS to master's level
- Network of partner companies to promote apprenticeship.
- School with a human-scale approach based on business operations.
- Digital tools and e-learning available to students in addition to in-person training

